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ConCidades sai fortalecido da sua 40ª Reunião Ordinária
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A 40ª Reunião Ordinária do Conselho Estadual das Cidades (ConCidades), que terminou na tarde
desta sexta-feira, 22, em Curitiba trouxe como novidade a posse de um representante dos
movimentos populares na secretaria executiva. Orlando Bonette assumiu diante de uma plateia
composta em sua grande maioria por representante de organizações que trabalham pela melhoria
das condições de vida nos espaços urbanos. Também marcaram presença o secretário da Saúde,
Beto Preto, além de representantes da Organização das Nações Unidas, do Tribunal de Contas do
Estado, dos legislativos estadual e da Capital. “Pela primeira vez, tivemos a presença de um número
tão grande de instituições e de tal importância em um evento do ConCidades. Isso mostra o
reconhecimento da comunidade para com o trabalho do Conselho”, avaliou Bonette.
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Beto Preto, além de representantes da Organização das Nações Unidas, do Tribunal de Contas do
Estado, dos legislativos estadual e da Capital. "Pela primeira vez, tivemos a presença de um número
tão grande de instituições e de tal importância em um evento do ConCidades. Isso mostra o
reconhecimento da comunidade para com o trabalho do Conselho", avaliou Bonette. O evento ficou
marcado também pelas manifestações dos conselheiros à manutenção do ConCidades pelo
governador Carlos Massa Ratinho Junior. O Conselho é formado por movimentos sociais e
instituições que atuam em favor de melhorias no ambiente urbano, nas áreas do saneamento,
habitação, gestão do solo, transporte e mobilidade. De acordo com Bonette, "as manifestações dos
conselheiros mostram claramente a aprovação da posição do governador pela manutenção das
atividades, mesmo sem as definições sobre a continuidade do ConCidades Nacional. Além disso, a
presença de um militante de movimentos sociais na Secretaria Executiva foi interpretada como uma
forte disposição do Governo do Estado de aproximar e fortalecer as instituições populares",
considerou Bonette.   ABERTURA - Para o conselheiro Sirlei César de Oliveira, da Federação dos
Trabalhadores nas Indústrias da Construção e do Mobiliário do Paraná (Fetraconspar), "desde a
abertura da Reunião foi possível perceber que houve uma mudança, uma clara posição de abertura
do Governo para com as questões sociais. Nos sentimos valorizados e estimulados ainda mais a
impulsionar o Governo Estadual a adotar políticas públicas que observem os debates e as
indicações do ConCidades", enfatizou. A iniciativa da Secretaria do Desenvolvimento Urbano /
Paranacidade foi destaque durante a programação. O Portal dos Municípos
(portaldosmunicipios.pr.gov.br) recebeu elogios após explicação sobre o seu funcionamento pelo
conselheiro Carlos Augusto Storer. A ferramenta da Internet, em funcionamento desde os primeiros
dias de janeiro deste ano, armazena os documentos de todos os municípios paranaenses exigidos
para a obtenção de recursos (Lei Estadual 15299/2006), de financiamento público ou a fundo
perdido, para investimentos em projetos de desenvolvimento urbano, como obras de pavimentação
ou a construção de creches, escolas, espaços de lazer e outros itens da infraestrutura de
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atendimento à população que vive nas cidades. A centralização dos dados facilita a pesquisa e a
análise na liberação dos recursos por técnicos do Paranacidade e a correção de eventuais falhas
nas documentações apresentadas pelos técnicos das prefeituras. O encontro ainda produziu um
grande volume de demandas para a Secretaria Executiva. São pedidos de esclarecimentos,
questionamentos, convites para debates, indicações de procedimentos que serão encaminhados
aos diversos órgãos do Governo do Paraná, municipais e federais ligados ao desenvolvimento
urbano. "Iremos além do envio de ofícios e requerimentos. Buscaremos maior aproximação com as
instituições governamentais para, sempre que possível, apresentar as demandas pessoalmente.
Temos muito o que fazer. O trabalho só está começando", concluiu Bonette. 
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